
Indicação - 670rr2gp

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: 670rr2gp
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
24/05/2016
Indicação nº 715/2016
Protocolo nº 2272/2016
 

Autor: Dep. Pedro Satélite

Indica  ao  Excelentíssimo Senhor  Governador,
extensivo  ao  Secretário  de  Estado  de
Infraestrutura  -  SINFRA,  demostrando  a
importância  de  disponibilizar  recursos
financeiros  para  a  reforma,  restauração  e
adaptação  do  edifício  tombado  Biblioteca
Municipal  "Leonídia  Avelino  de  Moraes",
Município  de  Cáceres.

Em conformidade com o artido 160 do Regimento Interno, requeiro a Mesa Diretora, após ouvido soberano
Plenário, que seja encaminhada indicação ao Excelentíssimo Senhor Governador, extensivo ao Secretário
de Estado de Infraestrutura, demostrando a importância de disponibilizar recursos financeiros para a reforma,
restauração e adaptação do edifício tombado Biblioteca Municipal "Leonídia Avelino de Moraes", Município
de Cáceres.
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Pedro Satélite
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

Requeiro a Mesa Diretora, após ouvido soberano Plenário, que seja encaminhada indicação ao
Excelentíssimo Senhor Governador, extensivo ao Secretário de Estado de Infraestrutura, demostrando a
importância de disponibilizar recursos financeiros para reforma, restauração e adaptação do edifício tombado
Biblioteca Municipal "Leonídia Avelino de Moraes", Município de Cáceres.

Ressaltamos a importância da reforma pois o referido prédio foi inaugurado em 1929, quando passou a
abrigar o Palácio do Governo Municipal, sede do Executivo até 1983, e do Legislativo Municipal até 2004.
Por último, no período de 2008 a 2010, foi a sede do Arquivo Público e da Biblioteca Municipal, até serem
deslocados para outros imóveis devido as precárias condições física do imóvel.

Trata-se de um prédio de valor histórico não só pela arquitetura de estilo colonial, mas pela riquíssima
história que traz consigo, inclusive, como espaço onde se realizavam os bailes de formatura das formandas
do antigo curso ginasial do Colégio Imaculada Conceição. Mas no ano de 2015, o prédio foi consumido
parcialmente por um incêndio, perdendo parte do telhado e da estrutura.

Assim, solicitamos o apoio dos nobres Pares para Aprovação.
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